

En representación de la DGSA me resulta muy grato poder presentar hoy este edificio que será a partir de unos días el Centro de Justicia Penal de Montevideo, diseñado específicamente para la materia que albergará. Cuando expreso DGSA me refiero a todas las divisiones y dependencias que la componen y sus funcionarios sin excepción alguna, ya que este presente de hoy es resultado de un trabajo mancomunado de equipo desarrollado durante mucho tiempo por todos los actores del Poder Judicial a saber: Suprema Corte de Justicia, Dirección General y sus distintas divisiones como expresé, Magistrados, Actuarios, Técnicos de distintas especialidades y funcionarios que en todo este proceso han trabajado y aportado a través de distintos Grupos de Trabajo de Asesoramiento.

Este edificio además es la comprobación real de que el Poder Judicial con sus recursos humanos, la asignación de los recursos presupuestales correspondientes y las dificultades que implican los procedimientos de contratación del Estado y todas las eventualidades que se deben enfrentar en Proyectos de largo alcance como

éste que implican diseño, proyecto, ejecución de obra, equipamiento mobiliario e informático, etc. y por que no eventuales situaciones de caso fortuito o fuerza mayor que ocurren con mucha más frecuencia de las imaginables, administra eficaz y eficientemente todos estos recursos para mejorar la atención a los usuarios del servicio en primer lugar y a sus funcionarios también; porque cabe recordar finalmente que este edificio se suma en un lapso bastante breve a los anteriormente inaugurados Palacio de los Tribunales y Centro de Justicia de Familia al que se agregará en un período relativamente breve también, un nueva sede para los Servicios Periciales del Poder Judicial, se han iniciado los trabajos de acondicionamiento del edificio ex Banco la Caja Obrera (25 de mayo y Treinta y Tres) que albergará a los Juzgados de Paz Departamentales de la Capital y ha comenzado además el proceso de ejecución del Proyecto Centro de Justicia de Maldonado.

Los invito entonces a conocer el edificio

Muchas Gracias